

Familias de FRMA,

Por favor, dediquen un momento a revisar estos mensajes:

Calendario:

26 de febrero: Celebración del Mes de la Historia Afroamericana en East Aurora High School

27 de febrero: No hay clases, día de formación del profesorado

Asociación de Padres Afroamericanos (AAPA)

Les recordamos que habrá una reunión de padres el martes 24 de febrero de 5:30 p. m. a 6:30 p. m. en la escuela primaria Allen, 700 S. Farnsworth Ave., Aurora, IL. 60505.

Celebración del Mes de la Historia Afroamericana

East Aurora School District 131 celebrará el Mes de la Historia Afroamericana en East Aurora High School, que se ubica en 500 Tomcat Lane (entrada por la puerta 8), el jueves, 26 de febrero de 6:00 p. m. a 7:30 p. m. Será una velada de reflexión, inspiración y comunidad. Habrá música en vivo y una presentación por parte del coro de Leo High School', además de contar con la presencia del ponente principal, el Dr. Julian Wright, entre otros. El Dr. Julian Wright es un educador y líder intelectual afincado en Chicago cuya labor destaca la importancia de la historia afroamericana, el orgullo cultural y el empoderamiento de la comunidad. El evento es gratuito. Utilice [este enlace](#) para confirmar su asistencia y obtener su entrada gratuita

Simposio sobre salud mental y bienestar

El sábado, 7 de marzo de 2026, todos los padres y los estudiantes (de secundaria y preparatoria) del Distrito 131 están invitados a asistir al Simposio sobre salud mental gratuito en la preparatoria Metea Valley High School, 1801 N. Eola Road, Aurora, IL. Este evento incluye servicio de guardería y un almuerzo gratuito para todos los que se inscriban y asistan. Se proporcionará transporte gratuito a las familias inscritas de East Aurora School District 131 y al personal de East Aurora High School. ¡Utilice [este enlace](#) para inscribirse en este evento! Consulte el [folleto adjunto](#) para obtener más detalles.

Actualizaciones del Sr. Thompson, consejero escolar

Familias de los estudiantes de 8.º grado: si su estudiante está interesado en solicitar el programa Waubonsee Upward Bound, las solicitudes están disponibles en mi oficina. Por favor, devuélvanme las solicitudes completadas a más tardar el 25 de febrero y yo las enviaré a Waubonsee. ¿Preguntas? No duden en enviarme un correo electrónico a: bthompson@d131.org

Un representante del programa Upward Bound de Northern Illinois University (NIU) se reunirá con los estudiantes de 8.º grado durante las clases de ciencias el viernes, 13 de marzo. Las solicitudes ya están disponibles en mi oficina; por favor, animen a sus estudiantes a que vengan a verme si están interesados. Pueden encontrar más información sobre el programa Upward Bound de NIU en su página web [aquí](#).

Campamentos STEAM de la NIU: Este año, East Aurora ofrece un campamento STEAM residencial gratuito en NIU para estudiantes de secundaria, que se llevará a cabo del 27 al 30 de julio. Hay cupo disponible para 25 estudiantes. Puede completar el formulario de interés aquí: : <https://forms.gle/2xMm5L3ERrbgoGDk7>. Para obtener más información, comuníquese con Nakita Stewart, directora de Preparación para la Universidad y la Carrera Profesional del Distrito #131, al 630-299-5522 o NSTEWART@d131.org.

NIU también ofrece una variedad de campamentos de verano para estudiantes de secundaria y ya está abierta la inscripción. Los estudiantes pueden adquirir experiencia en la resolución de problemas del mundo real y explorar futuros caminos profesionales a través de un aprendizaje divertido, práctico y basado en proyectos. Los campamentos residenciales cortos son una excelente introducción a los campamentos nocturnos para los participantes más jóvenes

- Innovadores energéticos: Ingeniería de energía verde (campamento diurno)
- Robots en el océano: Aventuras de exploración en las profundidades marinas (campamento residencial)
- Carreras STEAM (campamento residencial)

¡La inscripción anticipada termina el 15 de abril! Visite la [página web completa del campamento](#) para obtener más información.

¡Que tengan un gran fin de semana!